



Ziarah Nasional Dalam HUT TNI Ke 77 Bentuk Penghormatan Pada Pahlawan

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

Oct 4, 2022 - 11:04



Upacara Ziarah Nasional Dalam Rangka HUT TNI ke 77 Tahun 2022 di TMP Giridarmoloyo Magelang

MAGELANG, -- Dalam rangkaian acara memperingati Hari Ulang Tahun TNI yang Ke 77 tahun 2022, Kodim 0705/Magelang bersama Akademi Militer (AKMIL) melaksanakan upacara dan ziarah nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Giri Darmoloyo Magelang, Selasa (04/10/2022)

Bertindak sebagai Irup dalam Ziarah Nasional Wakil Gubernur Akademi Militer Brigadir Jenderal TNI Erwin Djatniko serta komandan Upacara Kabagjemenanev dan Dalwas Sdirbinrenproggar Letkol Kav Riyan Oktiya Virajati S.T., M.M dan bertindak sebagai perwira upacara Danramil 01 Magelang Selatan Mayor Inf Yakobus Totok.

Upacara Tersebut juga di hadiri Pati dan Pama Akademi Militer, Dandim 0705/Magelang Letnan Kolonel Armed Rohmadi S.Sos., MTr (Han), Kasdim

0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno beserta para perwira Staf dan jawatan jajaran garnisun magelang, Serta Persit Cabang XXV Kodim 0705/Magelang

Upacara Ziarah dengan susunan Kelompok Pati dari pejabat Akmil, 1 Satuan Setingkat Pleton (SST) kelompok Pamen gabungan, 1 SST kelompok Pama akmil dan dinas jawatan garnisun magelang, 1 SST kelompok Taruna bersenjata Akmil, 1 SST Ba/Ta bersenjata Kodim 0705/Magelang, 1 SST PNS Kodim 0705/Magelang, Kelompok Persit Kodim 0705/Magelang, 1 SST Persit dan Kelompok gersang dari akmil.

Selesai Upacara Irup menyampaikan bahwa kegiatan ini “Untuk mengenang jasa para pahlawan, serta mengingat semangat patriotisme yang telah ditunjukkan oleh para pendahulu, maka seyogyanyalah sebagai penerus bangsa wajib mengingat, mengenang dan meneruskan apa yang mereka cita-citakan,” ucapnya.

Dandim 0705/Magelang secara terpisah mengatakan "bahwa kegiatan ini merupakan agenda yang dilakukan rutin setiap tahun. Ziarah dilakukan untuk mengenag jasa para pahlawan yang gugur. Sebagai penerus dan pewaris kemerdekaan ini haruslah bersyukur dan melanjutkan perjuangan para pahlawan apa yang telah di berikan kepada negeri ini" Terang Dandim

Rangkaian ziarah diawali dengan Upacara penghormatan pada arwah para pahlawan, peletakan karangan bunga oleh inspektur upacara, kemudian dilanjutkan dengan doa bersama. Setelah upacara, dilanjutkan dengan acara tabur bunga oleh seluruh peserta ziarah .

Pen: 0705/ Mgl